

Lo que dice la Prensa Hourada.

REGENERACION

El valiente colega de este nombre, único en su género por su no desmentida virilidad, no menos que por su ilustración y singular entereza, reapareció el día 5 del actual en San Antonio, Texas...

que deseamos próspera y prolongada existencia.

El Cosmopolita.—Orizaba, Ver.

NUEVO PERIODICO

Hemos recibido los números 1º y 2º del periódico Liberal REGENERACION que ha comenzado a publicarse en San Antonio, Texas...

LOS SEÑORES SARABIA Y MAGON

Hemos recibido ya los primeros ejemplares de REGENERACION, periódico opositorista, que se publica ahora en San Antonio, Texas.

El Hijo del Ahuizote, periódico de oposición y de caricaturas, fué el único en su género que combatió sin cesar la no reelección en la vecina República...

Sea bien venido el portaestandarte de las patrias libertades!

Julisco Libre.—Guadalupe, Jal.

REGENERACION

Hemos recibido el número 1, 2º época del periódico independiente de combate, que escriben los hermanos Flores Magón, y cuya publicación se edita en San Antonio, Texas...

El Heraldo.—San Miguel de Allende, Guajaluto.

REGENERACION

Volvíeron á la lid periódica los inteligentes escritores que en época pasada dieron pruebas de una inteligencia privilegiada y de una alma bien templada...

Les deseamos que al seguir en su tarea tan noble y desinteresada, no encuentren obstáculos y puedan ver el fruto de sus constantes desvelos.

El Sábado.—Puebla, Pue.

Ha llegado á nuestra mesa de redacción el valiente y liberal colega REGENERACION, de San Antonio, Texas. Simpatizamos con su causa, y recomendamos ojo á la Dictadura.

El Mensajero.—Phoenix, Ariz.

NUEVAS PUBLICACIONES

Nos han visitado en la primera quincena del mes actual, las siguientes nuevas publicaciones, con las que ya hemos establecido el cambio de costumbre.

REGENERACION, periódico independiente y de combate, está redactado por los valientes intelectuales Juan Sarabia y Enrique y Ricardo Flores Magón. Se publica en San Antonio, Texas, E. U. A., y está impreso con suma limpieza en papel triple...

Este valiente semanario que se publica en San Antonio, Texas, bajo la dirección de los Sres. Ricardo y Enrique Flores Magón, y R. Juan Sarabia; hemos tenido el gusto de recibirlo como cange. Agradecemos su inimitable cortesía que han tenido sus dignos redactores para con nuestro humilde semanario "El Arte"...

El Defensor del Pueblo.—Socorro, Nuevo Mex.

REGENERACION

Este valiente semanario que se edita en San Antonio, Texas, E. U. A. por los concienzudos redactores que han militado siempre con entereza en la prensa de cuestion y de combate, ha vuelto á publicarse.

Deseamos larga y próspera vida al apreciable colega.

El Siglo XX.—Guadalupe, Jal.

REGENERACION

Hemos tenido la honra de recibir la visita del colega cuyo nombre encabeza estas líneas y que se publica en San Antonio, Texas.

Plumas tan viriles, energías y honradas como las de los Sres. Ricardo Flores Magón y Juan Sarabia, son las que reanuda el patriota y liberal semanario REGENERACION.

Que sus nobles ideales encuentren por triunfo el laurel de la victoria, que no sea la corona del martirio la que vuelva á ceñirse en las frentes altivas de nuestros hermanos ausentes por obra de la tiranía!

Los buenos hijos de México merecen siempre el respeto y cariño de sus compatriotas.

Vaya un fraternal y estrecho apretón de manos á los campeones de la prensa independiente y un sincero voto de prosperidades al colega REGENERACION.

Mexabads.—Morelia, Mich.

REGENERACION

Este periódico independiente de combate, cuyo personal lo forman como director, el Sr. Ricardo Flores Magón; jefe de redacción, Sr. D. Juan Sarabia; y Administrador, Sr. D. En-

rique Flores Magón, apareció el 5 del actual en San Antonio Tex. E. U. A. y seguirá publicándose semanalmente.

Tratará con imparcialidad absoluta los asuntos políticos de México y combatirá dentro de los límites legales los abusos y el mal Gobierno del General Díaz.

La Puntada.—Puebla, Pue.

REGENERACION

Hemos recibido el primer número de este valiente cuanto ilustrado colega, que ha empezado á publicarse en su segunda época en San Antonio, Texas, Estados Unidos.

El patriotismo puro, la franqueza sin emboscos, vibran en esos hermosos escritos, producciones de hombres págiles que no obstante las persecuciones de que fueron víctimas, se mantienen firmes con sus ideales de libertad y ley.

¡Salud, luchadores! ¡Que el más brillante éxito corone vuestros nobles esfuerzos!

La Palanca.—México, D. F.

REGENERACION

Este valiente semanario que se publica en San Antonio, Texas, bajo la dirección de los Sres. Ricardo y Enrique Flores Magón, y R. Juan Sarabia; hemos tenido el gusto de recibirlo como cange. Agradecemos su inimitable cortesía que han tenido sus dignos redactores para con nuestro humilde semanario "El Arte"...

El Arte.—Chihuahua, Chih.

REGENERACION

Hemos recibido el primer número de esta publicación y con bastante satisfacción vemos que sus inteligentes redactores no desmayan, á pesar de las constantes é inicuas persecuciones de que han sido víctimas.

Cajalá y en esta nueva época vean coronados sus titánicos esfuerzos.

El Mensajero.—Puebla, Pue.

REGENERACION

Este periódico mexicano dirigido por los señores Flores Magón, que se publica de nuevo y en Texas, Norte América, continúa su programa y en las publicaciones denunciadas que edita, hace referencia de "La Opinión Pública" demos las gracias por ello, no menos porque haya visitado nuestra redacción, y ya ordenamos el cange.

La Opinión.—San Luis Potosí, S. L. P.

REGENERACION

Denegado Campeón de la Prensa Libre de México, y que se suspendió desde hace tiempo su publicación, por la guerra sin cuartel de que fueron objeto los impertérritos escritores Señores Flores Magón, redactores de dicho periódico, reaparecerá próximamente en San Antonio, Texas, (E. U. A.)

Por causa del destierro que sufren los mencionados escritores, es por lo que se publicará el mencionado periódico en la ciudad americana de residencia.

Este pobre "Maleriado" desea para esos abnegados defensores del derecho y para su publicación, todo linaje de prosperidades, y que la psicología no clave en ellos sus acoradas uñas.

Al Sr. Juan Sarabia, jefe de redacción, también le deseamos iguales fe-

licitudes, lo mismo que á los demás colegas.

¡Salud Colegas!  
El Maleriado.—Guadalupe, Jal.

REGENERACION

Como se anunció desde San Antonio Texas, el 5 del actual salió á luz en su 2ª época y con los mismos bríos que era de esperarse el energético semanario REGENERACION el cual ha circulado en esta ciudad, llamando la atención su virilidad.

De nuevo saludamos al campeón de las libertades públicas.

El Defensor del Pueblo.—Tucson, Ariz.

REGENERACION

Este denodado campeón de la libertad, del derecho y de la justicia, que tanto luchó en la Capital de la República por sostener sus elevadas principios sin conseguir su noble objeto y sí muchas persecuciones, muchos ultrajes, muchas vejaciones su director y propietario, el Sr. Ricardo Flores Magón, apareció el día 5 del mes en curso en San Antonio, Texas, lugar en donde los Sres. Magón esperan que su empresa fructifique.

Muy problemático vemos el éxito del valiente colega en el país vecino, en aquella población tan cercana al país en donde les fué tan adversa la suerte á los Sres. Magón.

Mucho gusto tendremos en que esta profesión no se confirme y mientras tanto sea bienvenido el simpático colega y allá vá nuestra humilde hoja.

El Estado de Sonora.—Magdalena, Son.

REGENERACION

El afecto, la fraternidad que encontramos en nuestros queridos colegas, para con nosotros y nuestra causa, nos conmueve hondamente y nos inspira profunda gratitud. El aplauso que recibimos de nuestros correligionarios, nos alienta, nos conforta; pero no nos envasca, porque bien sabemos que ante la grandeza de los principios, nada significamos los hombres, y comprendemos, en consecuencia, que es nuestra causa, nuestro ideal, y no nuestra humilde personalidad, quien arranca á las plumas honradas frases de entusiasmo y de elogio.

Agradecemos la galantería de nuestros colegas y procuraremos hacernos merecedores de su aprecio y justificar sus simpatías, luchando enérgica y honorablemente por la libertad de nuestra Patria.

CORRAL ES MEDROSO.

Los altos funcionarios de México, al decir de los aduladores, son adorados por el pueblo. Sin embargo, los hechos de esos funcionarios revelan poca confianza en la adoración popular, y hacen sospechar que esa adoración no existe sino en la mente de los impudicos tribularios.

Todos hemos podido observar que el Gral. Díaz se aleja del pueblo: pocas veces se deja ver en público, y cuando lo hace, obligado por las circunstancias, se rodea de imponente guardia y no dá un paso sino entre la valla que le forman los milicianos.

Entre el Presidente de la República y el pueblo, se interponen siempre las filas de los reclutas, y se ha visto que

la Guardia Presidencial atropelle y maltrate á algún infeliz que, por curiosidad, trató de acercarse al carruaje del Dictador.

Ramón Corral, Vicepresidente de la República, no obra de distinta manera que el Gral. Díaz, sin duda porque él, como su protector, es idolatrado por las multitudes, especialmente en Sonora.

Cuando Corral estuvo en Cananea, Son., dió muestras de excesiva prudencia, aunque no de confianza en el cariño del pueblo. Corral no quiso bajar del carro en que viajaba, mientras no se despejara el camino que hay de la Estación al Banco de Cananea, lugar en que los empleados del Gobierno le hicieron una desuoida recepción.

Dada la popularidad de que Corral disfruta en Sonora, según los periódicos gobiernistas, no se explica uno su actitud medrosa, su afán de alejar al pueblo y su anhelo de atravesar las calles en una soledad de neorópolis.

Durante todo su viaje, Corral llevó consigo un gran séquito de policías de la Reserrada, cosa que en concepto de algunos, dosifica bastante de la popularidad de Don Ramón; aunque hay otros que defienden á Corral diciendo que si se muestra tan prudente, sus motivos tendrá para ello.

Nosotros creemos que tanto el Gral. Díaz como Corral tienen, en efecto, sus motivos para interponer entre ellos y el pueblo á los soldados y á los poliznos. Motivos graves deben ser estos y de muy especial calidad, cuando no encontramos ejemplo de ellos en la vida pública de otros prohombres, que como Lerdo de Tejada y el gran Juárez, ni tuvieron Guardia Presidencial, ni se rodearon eternamente de reclutas, ni se encastillaron en fastuosas residencias, ni huyeron del contacto del pueblo, ni se alejaron de la comunión de sus conculadanos.

ACUSAMOS RECIBO.

Se nos envió de Sierra Mojada, Coah. el folleto "Coronas á Juárez," que contiene los trabajos literarios leídos en la Velada del 2 de Octubre, que celebró el Comité Liberal de aquella simpática población, con

objeto de protestar contra el libro de Bulnes, rindiendo público homenaje al insigne democrata Benito Juárez, que fué injuriado por orden del Gral. Díaz.

También recibimos dos números de "El Instituto" Boletín mensual, órgano del Instituto Metodista Mexicano de la Ciudad de Puebla, con el que establecemos el cange de costumbre.

Agradecemos los envíos.

ACUSACION DESECHADA.

En días pasados fué acusada la Sra. Florentina Galván por un vecino suyo; de causarle molestias injustificadas.

Pero como la acusación no tenía fundamento alguno, fué desechada de plano, apercibiéndose al acusador de imponerle alguna pena si volvía á molestar inútilmente á la justicia.

Nuestros agentes.

Son Agentes de REGENERACION en Estados Unidos, las siguientes personas que están facultadas para conseguir y cobrar suscripciones.

Benigno M. Larrumbide—Houston, Texas.

Rómulo S. Carmona—El Paso, Tex.

Marcelino Muñoz—Laredo, Texas.

Marcelino A. Ibarra—Reedville, Texas.

Pedro S. Trujillo—Lockhart, Texas.

Ramón Cavazos—Ensal, Texas.

Pragedis S. Morales—Reedville, Texas.

M. Arizpe—Del Rio, Texas.

Pablo S. Ibarra—Seguin, Texas.

Teodoro L. Reeves—Rio Grande City, Texas.

Ignacio J. Mendiola—Mc Neil, Tex.

Manuel Sorola—San Marcos, Texas.

Manuel A. Saldaña—Brownsville, Texas.

Juan Montaña—Martindale, Texas.

Juan Ballí Rodríguez—New Berlin, Texas.

R. Pizana—Austin, Texas.

Manuel Vargas—Albuquerque, Nuevo México.

Manuel O. Díaz—Clifton, Arizona.

ANUNCIENSE Vd.

EN

REGENERACION

Circula en la República

Mexicana y en el sur de los

ESTADOS UNIDOS.

LA SALVADORA

del Dr. P. E. Rodríguez L. para enfermedades de las Señoras, cura mejor que ningún otro remedio el Infarto, la Hipertrofia, Ulceraciones, Flujo blanco, Cáncer, los trastornos de la Menopausia á edad crítica y en general todas las afecciones de la cintura.

No hay que dejarse reconocer ni operar!

Tómese antes «LA SALVADORA» con la seguridad de encontrar la salud.—En Droguerías y Boticas, á un peso el pomo.—Los pedidos al por mayor, diríjanse al Consultorio del Dr. P. E. Rodríguez L., 2ª de Santa Catarina número 9.—Dirección por Correo, Apartado 1187.—México.—El Dr. Rodríguez no atenderá pedidos menores de una docena.

Depósitos: En Guadalajara, Droguería Continental de Silva Berruero y Co.—En Puebla, Droguería de Mercaderes, de A. Roig Sucs.—En Orizaba, 1ª de la Reforma No. 36. J. Contel.—En Veracruz, Droguería Veracruzana, de Muller Sucs.—En Mérida, Droguería Peninsular de J. D. Díaz y Díaz.

Mande Vd. pagar

Su subscripcion

Para que no se le

cargue el 20por100.

Visiten Uds. la gran tienda de

ALKEMEYER

314 E. HOUSTON ST.

Acaba de recibir un gran surtido de juguetes para la Noche Buena, que se venden á precios sumamente bajos. En esta tienda hay dependientes que hablan el castellano, y todos los mexicanos serán bien recibidos en ella.